

News 3/2020



Liebe Mitglieder, liebe Tennisfreunde und
Gäste des TMA Freilassing,

die Bayerische Staatsregierung hat am Montag, dem 16. März 2020, den Katastrophenfall ausgerufen und Veranstaltungsverbote und Betriebsuntersagungen ausgesprochen. Betroffen davon sind auch Sporteinrichtungen und Sportvereine. Zudem wurde am Freitag, dem 20. März, eine Ausgangsbeschränkung für ganz Bayern erlassen. Hinsichtlich der BTV-Mitgliedsvereine bedeutet dies:

- Die Tennisclubs müssen geschlossen bleiben
- Das Tennisspielen und weitere sportliche Betätigungen auf dem Clubgelände sind nicht gestattet.
- Mitgliederversammlungen sind nicht gestattet.

Auch unser Vereinsheim bleibt bis auf weiteres geschlossen. In Bezug auf unseren Arbeitsdienst zur Vorbereitung der Frühjahrsinstandsetzung haben wir kurzfristig in Kleinstgruppen die Plätze so vorbereitet, dass die Fremdfirma mit der Instandsetzung der sechs Plätze beginnen kann.

Einen Termin zur Saisonöffnung können wir im Moment nicht konkret nennen, werden diesen aber kurzfristig hier auf der Homepage, per E-Mail und im Freilassing Anzeiger bekannt geben.

Sollte es die Entwicklung zulassen, ist der Start des kompletten Mannschaftswettbewerbsspiels für den 8. Juni 2020 vorgesehen.

Wir alle müssen uns in dieser sehr dynamischen Zeit kurzfristig auf veränderte Situationen und Einschränkungen einstellen, dürfen aber hierin nicht die Hoffnung verlieren, dass diese Krise auch ein gutes Ende findet und wir bald wieder zusammen unserem geliebten Tennissport nachkommen können. Bis dahin bleibt gesund.

Der Vorstand

TMA/Tamerl, Freilassing, 20.3.2020